



Viernes 06 de abril del 2023

## **COMUNICADO DE PRENSA**

El Directorio de la Villa san Agustín se pronuncia en relación a la Noticia publicada y que menciona sanción recibida de parte de ANFA nacional para nuestra Asociación lo que impediría participar en campeonatos regionales y nacionales a nivel tanto de selección como clubes.

Es preciso destacar que efectivamente fue recibida la misiva, en su contexto esta evidencia castigo producto de deficiencias en la organización del Torneo Nacional Senior 45.

Raudamente nuestro Directorio trabajó en conjunto con ANFA Regional para apelar a la situación presentando todos los antecedentes para establecer que se trabajó de manera ardua en cumplir con los procesos y protocolos requeridos por la entidad Nacional. Cabe mencionar que imprevistos de última hora fueron solucionados en lo inmediato, es más los informes de las delegaciones destacaron el trabajo mencionado.

Por esta razón es que la próxima semana nos reuniremos con ANFA Nacional, donde entregaremos mas detalles de tal situación, estamos de acuerdo en que circunstancias que nos encontramos en el día a día las solucionamos contra el tiempo, no obstante jamás una delegación tuvo inconvenientes de alimentación, traslado o recintos donde entrenar. Consideramos que por ser la Sub-Sede y por la importancia del campeonato hubo detalles que necesariamente nos llevarán a mejorar en el futuro.

Hoy comunicamos lo que estamos haciendo, pues este directorio vela por 17 clubes y ellos a su vez por mas jugadores, socios, hinchas y familias que los acompañan el fin de semana a los diferentes recintos. Por este motivo y agradeciendo la disposición de ANFA Nacional, es que entregaremos todo lo necesario para que nuestra Asociación sea parte de la participación oficial tal como lo declara y evidencia el sentido de esta competencia de la cual nos sentimos participes en todo lo que el reglamento invoca.

En los próximos días comunicaremos, siempre de manera oficial, los resultados de nuestra reunión.

**AGRADECEMOS ENORMEMENTE EL APOYO DE LOS PRESIDENTES DE CLUBES, DIRIGENTES, SOCIOS, HINCHAS Y FAMILIAS** pues son ellos los que finalmente le dan vida a la **ASOCIACIÓN DE FÚTBOL VILLA SAN AGUSTÍN DE TALCA.**

Se despide atentamente;

Héctor Espinoza Pereira y directorio de la Villa San Agustín de Talca.